

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO Wiesmoor, 25.09.2017

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratskolleginnen und –kollegen,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur heutigen Ratssitzung begrüßen und mit meinem heutigen Bericht kurz über die aktuellen Geschehnisse in unserer Stadt berichten.

Blütenfest

Das diesjährige Blütenfest stand unter dem Motto „Bildung ist Zukunft“ und wurde vom 31.08. bis 04.09.2017 gefeiert. Michelle Fehrmann (18 Jahre) aus Wiesmoor ist neue Blütenkönigin. Sie wird ein Jahr lang den Titel „Cleome I.“ tragen. Ihr zur Seite stehen die Prinzessinnen Saskia Halm (19 Jahre) aus Wiesmoor und Tomke Ennen (22 Jahre) aus Wiesmoor.

Baugebiet Haferweg

Im Baugebiet Haferweg ist die private Bautätigkeit soweit fortgeschritten, dass nun der Endausbau der Straße erfolgen kann. Hierfür wurden entsprechende Auftragsvergaben für die Bitumenarbeiten und die Straßenbauarbeiten (Pflaster, Bordstein, Rinne etc.) vergeben. Mit den ausführenden Arbeiten ist bereits begonnen worden.

Sanierung der Dreifachhalle

In den letzten Wochen wurden die Sanierungsarbeiten in der Dreifachhalle der KGS Wiesmoor durchgeführt. Hierbei wurden sämtliche Wasserleitungen, Armaturen, Dusch- und Umkleidebereiche und Türen erneuert sowie ein neuer Anstrich vorgenommen. Des Weiteren wurde für eine Optimierung des Heißwasserverbrauchs, auf Solarbetrieb umgestellt. Mittlerweile konnte die Dreifachhalle wieder dem Schul- und Vereinssport zur Verfügung gestellt werden.

15 Jahre Städtepartnerschaft

In diesem Jahr jährt sich die Städtepartnerschaft der Stadt Wiesmoor und der Stadt Turek (Polen) zum 15ten Mal. Aus gegebenem Anlass war eine Delegation aus Turek in der Zeit vom 14.09.2017 bis zum 18.09.2017 in Wiesmoor zu Gast. Die Tureker Delegation hat sich am Freitag, 15.09.2017, mit einem Ausstellungsstand der Wiesmoorer Bevölkerung vorgestellt. Dabei konnten zahlreiche polnische Spezialitäten verkostet werden. Bei einem offiziellen Empfang am Sonnabend, 16.09.2017, in der Blumenhalle, wurde die Partnerschaft für die nächsten Jahre neu beurkundet.

Sportlerehrung

Am 20.09.2017 fand die diesjährige Sportlerehrung der Stadt Wiesmoor in der Blumenhalle statt. Insgesamt konnten zusammen mit Frau Elke-Marei Bauer, als Ausschussvorsitzende für Jugend, Schule, Sport, Soziales und Kultur, sowie Frau Nicole Elit, als Vorsitzende der Sport-AG, 12 Einzelsportler/-innen sowie vier Mannschaften ausgezeichnet werden. Zum ersten Mal wurden auch mit Frau Johanne Aden vom SV Wiesmoor und Herrn Alfred Hornung vom VfB Germania Wiesmoor zwei Personen für ihr Ehrenamt geehrt. Als „Showeinlage“ stand der Schulchor (ca. 30 Kinder) der Grundschule am Ottermeer zur Verfügung, die extra für die Sportlerehrung einen „Sportsong“ einstudiert hatten.

Sanierung Straßen

Die klassifizierten Straßen in Wiesmoor werden auf Vordermann gebracht. So wird derzeit die östliche Seite der B 436 mit neuen Asphaltdecken sowie den erforderlichen Nebenarbeiten versehen. Die Nordseite ist seit dem letzten Sonnabend wieder befahrbar. Die Südseite soll bis Ende der Woche fertiggestellt sein, so dass zum Wochenende wieder mit einem reibungslosen Verkehrsablauf in diesem Abschnitt gerechnet werden kann. Nach dem Kürbisfest wird der Teilbereich der Hauptstraße zwischen Brücke und Neuer Weg saniert. Auch hier finden umfangreiche Asphaltierungsarbeiten in den Hauptfahrbahnen statt. Die Hauptkreuzung B 436 / L 12 wird dann Ende Oktober übers Wochenende neu asphaltiert. Gewisse Einschränkungen für den Anliegerverkehr sind in Kauf zu nehmen.

Weiterhin wird derzeit die Kreisstraße 136 (Kanalstraße I) saniert. Hier ist eine Vollsperrung eingerichtet, der Durchgangsverkehr wird großräumig umgeleitet, der Anliegerverkehr ist mit gewissen Einschränkungen zu gewährleisten. Die Baumaßnahmen sollen bis zum 04. Oktober 2017 abgeschlossen sein.

Danach wird der Landkreis Aurich sich der Kreisstraße 105 (Neuer Weg) annehmen, wo die Fahrbahndecke höhenmäßig dem neuen Radweg angepasst werden muss. Hier sind Vollsperrungen geplant in der Zeit vom 04.10. bis zum 06.10. und vom 09.10. bis zum 11.10.2017. Der Anliegerverkehr wird auch hier mit gewissen Einschränkungen gewährleistet sein.

Fachtagung in Wiesmoor

Am 21. und 22. September trafen sich etwa 90 Gasfachleute aus der gesamten Bundesrepublik zum 59. Erfahrungsaustausch der Chemiker und Ingenieure des Gasfaches bei uns in der Blumenhalle.

Das Ambiente der Blumenhalle fand unter den Teilnehmern der Traditionsveranstaltung des DVGW (*Deutscher Verein des Gas- und Wasserfaches e. V.*) großen Anklang. Unterstützt wurde die Veranstaltung von Bohlen & Doyen-Member SAG Group.

Wahlen

In Wiesmoor waren gestern 11.185 Personen wahlberechtigt, die Wahlbeteiligung lag bei 72,8 % (Vergleich 2013: 68,4 %). In den 13 Wahllokalen waren insgesamt 84 Wahlhelfer/-innen im Einsatz, denen ich ein großes Dankeschön für die Unterstützung aussprechen möchte. Das erste Ergebnis aus Zwischenbergen wurde um ca. 18.30 Uhr übermittelt, das letzte Ergebnis aus dem Wahllokal Hinrichsfehn wurde um ca. 22.20 Uhr mitgeteilt.

Hinrichsfehn (Bezirk 030) war bei dieser Bundestagswahl statistischer Wahlbezirk. Außerdem war bei der Auszählung in Hinrichsfehn ein Wahlbeobachter anwesend, der den Ablauf gestört hat. Auch in Mitte Ost Kinnerhuus (Bezirk 010) schaute sich ein Wahlbeobachter die Auszählung an.